
　2月27日に拡大委員長会議がフラクシア東京ス

テーションにて、執り行われました。

　コロナ禍の為、初のハイブリッド形式での開催で

す。私は、参集ではなくWeb での参加とさせてい

ただきました。

　当会にとって非常に重要な会議であることは承知

しておりますが、私は、まずは諸先生方のお顔を久

しぶりに拝見できることに喜びを感じておりました。

　しかしそれと同時に、心配もしておりました。コロ

ナ禍で皆様が疲れた顔などしておられないかどうか、

事実私はこの長いコロナ禍に辟易としておりました。

　ところが始まってみれば完全に私の杞憂で、諸先

生方の有り余るパワーを目の当たりし、嬉しく思うと

同時に、私も頑張らねばと気が引き締まりました。

　肝心な会議はというと、大半が Web 参加にもか

かわらず、例年に負けない熱のこもった討論が行わ

れ、終始有意義な時間で幕を閉じました。

　来年はコロナが終息し、皆が一同に集まれるように

祈りつつ終わりとさせていただきます。

拡大委員長会議

拡大委員長会議
日時：令和3年2月27日 ( 土 )
場所：フラクシア東京ステーション、Web 併催

北山 徹 ( 東京都 )
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